

Ja, dies ist ein Gefälligkeitsartikel. Ist doch klar, dass man jemandem, der einem eine blöde Arbeit abgenommen hat, einen Gefallen tut. In diesem Fall: Metin Tasdemirli, der Entrümpler. So oft braucht man ja Dienstleister dieses Typs nicht. Deshalb ist es kaum möglich, zu einem Entrümpler eine langfristige Geschäftsbeziehung aufzubauen. Man ist bei der Auswahl auf Empfehlungen angewiesen. Dieser Mann wurde mir gleich von mehreren Fortuna-Freunden empfohlen. Und ich empfehle ihn gern weiter.

Dabei war der Auftrag winzig: In einem kaum acht Quadratmeter großen Kellerabteil sollten Platz und Ordnung geschaffen werden. Das ging der gute Metin Tasdemirli ruhig und systematisch an, fragte bei jedem Stück, das nicht offensichtlich wegsollte, ob es dazubleiben habe. Das alles durchweg in freundschaftlichem Ton und ohne jede Hektik. Natürlich wird bei „a1 City Entrümpelung“ – wie er sein Geschäft mit einem ironischen Zwinkern in Richtung einer bundesweit agierenden Entrümpelungskette nennt – sortiert und getrennt. Was verwertbar ist, wird besonders behandelt. So rief der Entrümpler einen Kollegen herbei, der auf Elektro- und Elektronikschrott spezialisiert ist.

Die ganze Aktion endete nach gut zwei Stunden mit einem aufgeräumten und sauber gefegten(!) Kellerabteil. Wer Metin Tasdemirli engagieren möchte, erreicht ihn am besten auf dem Mobiltelefon unter: 0174-6726729.